

ハワイ研修旅行 5 日目

いよいよ 5 日目となりました。午前中はナナクリ高校との学校交流です。学校到着後すぐに、今日一緒に行動するバディと対面しました。本校生徒 2 人もしくは 3 人に対して、1 人のバディがつきました。国際交流委員による本校の紹介が行われた後、委員考案のクイズ大会を実施しました。クイズは英語による問題と日本語による問題があり、バディとコミュニケーションをとりながら答えを導き出すというものです。生徒たちは積極的にバディと会話をしながら答えを考えていました。その後、生徒たちは各自のバディが選択している授業に参加しました。調理実習や化学の実験、日本語の授業など、様々な授業を体験し、交流を深めていました。

カフェテリアで昼食をバディと共にした後、学校を離れ、午後はクラス別研修となりました。

A、C 組はカイルア地区散策をしました。ショッピングをしたり、軽食をとったりと各自が思い思いの時間を満喫していました。

B 組はカマカナアリイにてショッピングをし、カカアコでウォールアートを見ました。その後、マジックアイランドにて海から見えるダイアモンドヘッドをバックにクラス写真を撮影しました。ハワイの綺麗な海を間近で見て、はしゃいでいました。

D 組はビーチを一望できるハナウマ湾展望台にて景色を見たあと、カハラモールにて 2 時間弱の散策を楽しみました。

夕食はカク寿司で、寿司やシーフードブッフェとなりました。寿司はもちろんのこと、天ぷらや肉類などバリエーションが豊富で、何度もおかわりをしていました。

明日はいよいよ帰国の日となります。あともう少しです。最高の研修旅行だったと断言できることを願っています。



ナナクリ高校 サッカーの授業風景



ナナクリ高校 バディと昼食



クラス別研修 A、C組 カイルア地区散策



クラス別研修 B組 マジックアイランド



クラス別研修 D組 ハナウマ湾展望台